
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA 
 

Reunión Nº12  
3/11/2014, 15:00 hs 

 
 
ACTA DEL DÍA 

 

Presentes: L.C. Damonte (Profa. a cargo), S. Stewart, A. Iucci, D. Correa, G. Darriba, A. 
Hernandez, D. Actis. 

Temas pendientes: 

● Notas:  
o El Dr. Jorge Tocho solicita el aval del Consejo Departamental para que el CIOp sea 

considerado Unidad de Investigación de la la UNLP tomando como Dpto. de referencia de la 
Facultad de Ciencias Exactas, este Departamento de Física. 

Este Consejo posterga su tratamiento y solicita al Jefe del Dpto. que informe el grado de avance del 
tema (por unanimidad, 6 votos).  

● El Jefe del Dpto. de Física propone organizar un llamado a registro de antecedentes para cubrir 
candidaturas para realizar estadías de trabajo en el ICTP en el marco del convenio existente con 
dicho centro. 

Este Consejo recomienda buscar la fecha de finalización del llamado en la web del ICTP y en función 
de esto, realizar el llamado correspondiente a la brevedad (por unanimidad, 6 votos).  
 
• Comisión de Materias Optativas: 

o La Srta. Yanet Alvarez solicita inscripción a la materia optativa “Introducción a la Relatividad 
General” 

o La Srta. Isis Bartolomé solicita inscripción a la materia “Simulaciones Computacionales”. 
o El Sr. Eduardo Barba solicita inscripción fuera de término en la materia optativa “Simulaciones 

Computacionales”, la cual se dicta en el presente semestre. 
Este Consejo resuelve devolver los tres pedidos a la Comisión de Materias Optativas para que amplíen 
los dictamenes de las Srtas. Y. Alvarez e I. Bartolomé considerando el grado de avance en la carrera y 
en el caso del dictamen del Sr. E. Barba, que especifiquen claramente cual es la solicitud del alumno y 
que recomienda la comisión al respecto. Asi mismo, este consejo recomienda a la comisión que para el 
futuro elaboren sus dictámenes en función de las recomendaciones (para la Com. de Materias 
Optativas) que se encuentran publicadas en la pagina web del Dpto. (por unanimidad, 6 votos). 

 
• Comisión de Edificio: Presenta presupuesto y croquis de las escaleras de servicio que 

oportunamente fueron recomendadas por la Comisión de Seguridad de este Dpto. para su 
instalación.  

Este Consejo aprueba la propuesta y recomienda a la comisión presentar una boleta de los gastos 
respectivos antes de este viernes 7/11/2014 (dirigida a la Facultad de Ciencias Exactas de la UNLP, 
con IVA exento, donde se aclare el CUIT de la UNLP y la forma de pago debe ser Cta. Corriente) para 
que la instalación pueda realizarse en el marco de gastos de mantenimiento 2014 (por unanimidad, 6 
votos). 
 
• Comisión de Seguimiento del Plan de Estudios de la Lic. en Física: informa acerca de los avances 

logrados, como así también las dificultades encontradas, en la organización del 2º cuatrimestre de 
las materias de los dos primeros años de la carrera.  

Se posterga (por unanimidad, 6 votos). 
 
• CEC de Física Médica: La Srta. Melisa Nicoud solicita autorización para cursar la materia 

“Metodología de la Investigación”, materia de la carrera de Medicina de la Universidad de Buenos 
Aires,  como materia optativa de la carrera de Física Médica.  



Este Consejo aprueba por 4 votos a favor (3 profesores + 1 graduado) y 2 en contra (2 alumnos) el 
dictamen de los profesores de la CEC de Física Médica donde no se hace lugar a la autorización a 
cursar dicha materia. 
 
• Actas correspondientes a  las Reuniones Nº 6, 7, 8 y 9.  
Se posterga (por unanimidad, 6 votos). 
 
• Nota de los consejeros alumnos relacionada con supuestas irregularidades en la corrección de los 

exámenes parciales de la materia Física Gral. III del 1º semestre de 2014.  
Este Consejo rechaza el pedido de corrección por un tercero por 4 votos a favor (3 profesores + 1 
graduado) y 2 en contra (2 alumnos). 
 
Temas Nuevos: 

• Nota del Dr. Angel L. De Paoli, coordinador de la materia Física I CiBEx, solicitando la designación 
de un Ayudante Diplomado para la comisión N1 a cargo de la Profa. G. Beneventano debido a que 
la Ayudante Diplomada Lucía Barletta ha solicitado licencia por maternidad a partir del 22 de 
octubre del corriente año. 

Este Consejo informa que la Comisión de Distribución Docente ya ha cubierto la vacante citada por el 
Prof. A. De Paoli y solicita que se le informe lo resuelto (por unanimidad, 6 votos). 
 
• Nota del del Dr. Fernando Montani, PADS del Dpto. Matemática de nuestra facultad, solicitando 

inscripción en la asignatura Trabajo de Diploma del alumno de la carrera Lic. en Física Roman 
Baravalle, quien se encuentra realizando el trabajo final bajo su dirección.  

Este Consejo gira el pedido de inscripción a la Comisión de Enseñanza del Dpto. (por unanimidad, 6 
votos). 
 
Temas Nuevos: 

• La Sra. Ana Bucciarelli, asistente de la Biblioteca de nuestro departamento solicita autorización 
para cambiar de lugar el mobiliario de la biblioteca debido a que en la ubicación que se encuentran 
actualmente le resulta incomodo e insalubre.  

Este Consejo toma conocimiento de la situación y resuelve reacomodar el mobiliario consultando a la 
Comisión de Seguridad e Higiene para su asesoramiento (por unanimidad, 6 votos). 
 


